

## 作業所から おおやま:全国障害者スポーツ大会

平成25年10月12日(土)～14日(祝)に開催された、スポーツ祭東京2013 第13回全国

障害者スポーツ大会に、玉上栄一さんと鎌田鈴さんがボウリングの東京都代表として参加しました。おふたりのコメントです。



ボウリングの開所式で、選手宣言を、  
力強くしました。  
たくさんの応援者が見守る中、574点で、  
銀メダルを取る事が出来て、本当に、  
嬉しかったです。  
各地の方々との交流も出来て、  
とても楽しい全国大会でした。  
玉上 栄一

私は全国障害者スポーツ大会「ボウリング」に出ました。  
初めての体験で楽しかったです。  
殊更にも全国のみなさんとふれあえた事や、いろんな人と話し合ったり  
友達になれたことがうれしかったです。  
ボウリングをもっと練習してまた出場したいです。  
鎌田 鈴

## 作業所から まえの:秋まつり

平成25年11月3日(日)恒例の「まえの秋まつり」を開催しました。焼きそば、フランク

フルト、カフェコーナー(白玉あんみつ、カルピスゼリー)などの模擬店と2階では、バザ

ーの他、迫力ある獅子舞の演舞、利用者による歌

「見上げてごらん夜の星を」や踊りの発表等楽しいお祭

りになりました。天気が危ぶまれましたが、雨に降られる

ことなく多くの人で賑わいました。(職員:林)



## 作業所から はすね:ダンスフェスティバル

平成25年11月23日、第11回法政大学ダンスフェスティバルへ参加してきました。

毎年、ダンスクラブの越部先生と一緒に音楽を聴いて・感じて・動いて、皆で作品を作り上げていきます。今年のタイトルは『へ・い・わ』。「優しい気持ちで真心を伝えたい」、「地震や台風の被災地に笑顔を送りたい」。利用者さん達の熱い思いがこめられました。

本番前日に作業所を出発し、舞台リハーサル、共演

した「法政パフォーマーズ」の皆さんとの交流会を

へ経て、当日を迎えました。本番では大きな舞台をいっ

ぱいに使って、のびのびと踊りました。これからも

楽しく笑顔で踊っていきます。(職員:伊藤)



## 4所合同レクリエーション大会

冬が近くなるにつれ「今年も“アレ”やるんでしょ？」と利用者さんからよく聞かれるよう

になった“4所合同レクリエーション大会”も、今回で7回目！実行委員としては「定着し

てきたなあ」という喜び半分、プレッシャー半分の中、今年は11月27日(水)小豆沢体育館

で開催しました。昨年好評だったゲームに加え、“バルーンリレー”“スカッとボウリング”

“ゴールをねえ!”などの新ゲームも登場。「楽しい♪」「くやしい!」「むずかしい!!」

と夢中になる利用者さんの姿と一生懸命応援する職員の姿を何度も目にしました。その

たびに「やって良かった」と心が

温かくなり、また来年と思います。

(4所合同委員:向)



ちょんまげリレーの様子

お面をかぶりみんなで  
エンディングのダンス